
THE SERVICE CLUB FOR THE YMCA THE YS MENS CLUB OF ATSUGI

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL 4 - 1 6 - 1 9 NAKACHO ATＳUGI

ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUB KANAGAWA JAPAN 〒 ２４３－００１8

CHARTERE IN 2004 T E L 0 4 6 ( 2 2 3 ) 1 4 4 1 担当主事 吉永貴弘

２０１５年８月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１３１号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 湘南・沖縄部部長 一人ひとりが愛と平和の種をまこう

東日本区理事 原点に立って未来へステップ

題 アジア地域会長 愛を持って奉仕

国際会長 信念のあるミッション

今月の聖句(強調月間 CS：地域活動】

与うるは受くるよりも幸福
サイワイ

なり。

使徒行伝２０章３５節

６月例会報告(6 月２４日)

少し早目のクラブ三役就任式

当クラブでは

本例会が第４水

曜日なので、毎年

６月例会で三役

の就任式をして

おります。

クラブ会長、湘

南・沖縄部長を歴任された佐藤節子さんが司式者と

して、役員就任式文を朗読。

「クラブ会員全員の信頼を得ての三役就任は大変

名誉なことであります。会員はみんなあなた方の能

力を信頼し、大いに期待しています。

役員として心掛けることとして

１．理想を持つこと

２．クラブ活動の全てにわたって興味を持つこと

３．自ら提案者となること

４．労をいとわぬこと

そして会員をリードしてともにワイズ活動を推進

してください。」

三役の皆さんの決意表明、そして全員による役員就

例会データ ７月 在籍会員 ２０人

会 員 １５人

ビジター ７人

ゲ ス ト 人

合 計 ２２人

メイキャッツプ済み

出席率

７５％

任祝福の拍手をもって式を終了しました。

４つの心がけは役員だけでなくわたし共会員全員

の心がけることだと思います。そうしてクラブを

益々前進させていきましょう。

会長の新年度活動方針と活動計画の説明

昨年に引続き会長をお受けしました。昨年の主題

を「若者とともに楽しく活動しよう」としましたが、

東日本区大会の準備のため思うような活動ができま

せんでしたので、今年も同じ主題とさせていただい

て YMCA という垣根にとらわれず幅広い活動をし

たいと思っています。

また年間の活動計画について説明されましたが、

ここでは前半の活動方針について、話し合ったこと

を記載します。

７月例会は今城湘南・沖縄部長の公式訪問があり、

ご挨拶を兼ねた部活動の方針の説明があると思いま

す。其のあと時間があれば、１８回区大会の写真を

みんなで見たいと思います。

８月の例会では、昨年度入会の澤内さんから,大学

の教室でなさっている時事解説を卓話でしていただ

く予定にしております。

９月 卓話 講師 未定

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時

半から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 川口 知幸

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



９月中に長野クラブを訪問、区大会の申し送りを

してきたいと思っております。

１０月 横浜 YMCA のチャリティランが行われ

ます。代走を日本語学科生にお願いするつもりです

が、昨年走者が運動不足で、足がつったりするハプ

ニングがありましたので，今年は少し事前に準備す

るようアドバイスするようにしたいと思います。

１１月は厚木 YMCA の恒例の文化祭ですが、物販

のほか、皆で愉しめる企画を入れさせてもらうよう

にしてはどうでしょうか。

１２月クリスマス祝会か忘年会を考えております。

沖縄 YMCA 理事長 知念一郎さん著

子や孫に伝えたい「生きた証」から 田口堅吉

昨年度、部長の沖縄公式訪問に随行して沖縄へ参

った際、先輩の加藤利榮さんが上記の本を熟読して

おられると聞いておりましたので、早速求めいまな

お座右においておるところです。

生涯の大半を凡々たるサラリーマンとして暮らし

てきた私にはとても及ばぬような心がけを持って生

活してこられた知念さんの言葉の一語一語に胸を突

き刺されるような思いを感じております。

その一節をご紹介すると、「健康で長生き、これは

だれでも望むところです。人生後半にやってくる長

大な余暇を自分だけに使うにはあまりにも時間が多

すぎる。その一部をボランテアに充てるのも一つの

道ではないか。ボランテアの仕事は単調な日常生活

を活性化させ、本人にとっても、社会にとっても意

義があり、また必要とされています。」

「悠々自適な生活を夢見て定年を迎えたものの時

間を持て余し、退屈している人も少なくありません。

衣食足りて、心に満足が得られないというのでは、

幸中の不幸といわなければなりません。」

「我が国が産業社会に入

った明治以降,働くことは

教えてきたが、余暇につい

ては教えられることも、

訓練もされてこなかった。

現在もそう変ってはいま

せん。学習塾は多いが、余暇の過ごし方について教

える人も訓練する場所も少ないのです。」

著者のご指摘の通りで、退職時にワイズに入会し

ていなかったら無芸大食、たいした趣味も持たない

私は余暇を持て余していたことでしょう。東日本区

大会のホストクラブに属し,実働チームの後方支援を

していたにすぎない私でさえ大会で大きな感動を与

えられました。ワイズにいたればこそ与えられたも

のだと感謝しております。

余暇を持て余しそうな友人や後輩にワイズ入会を

勧めるのですが、なかなか応じてくれる人はいませ

ん。しかしますます高齢者の増える時代、働きかけ

をしっかりしてゆきたいと思っておりますし、受け

皿となるクラブの中にも高齢者が参加しやすいプロ

グラムを用意したいと思っています。そして高齢者

が若者と一緒にたのしく YMCA に通う日を夢見て、

励みたいと思います。

広瀬淡窓の漢詩の中の粗末な学舎で学ぶ塾生を激

励しての一節「君は川流を汲め、我は薪を拾わん」

が学寮生活をしたことのある私は好きです。みんな

が全員薪拾いに行っていたのでは朝飯の用意もでき

ません。各々それぞれの道を進みながら、協力し合

ってこそ明日への前進があると思います。

8 月活動予定

☆8 月 8 日（土）福祉の広場２０１５

ボランテイア募集の件

福祉の広場は 2009 年厚木市の福祉に関係ある諸団

体が「福祉のまちづくり」の一翼を担おうとの思い

から一つとなって、毎年福祉のイベントを文化会館

で開催しており、厚木 YMCA はその中核となって推

進してきました。

今年はアコム株式会社の社会貢献活動の一環とし

て、「みるコンサート物語 in あつぎ」ピーター・パ

ンの音楽影絵劇などが上演される予定です。千人前

後の来場者が見込まれています。

来場者サポートのボランティアにぜひ一人でも多く

参加ください。

☆8 月 26 日（水）18 時 30 分～20 時 30 分

厚木クラブ例会

卓話 時事解説 講師 澤内会員

大学で講義の前にしておられる時事解説が好評でい

ろいろのところから招請が続くほどの人気。一度駆

け足でしていただきましたが、今回は本格的にして

いただく予定。乞うご期待


